糸我小学校だより

令和4年10月24日 ①



秋、本番です。スポーツの秋、読書の秋など、何をするにしても良い気候となりました。今月、学校でも3年ぶりの運動会の休日開催をはじめ、県外への修学旅行などたくさんの行事を実施しています。そんな中でも主だったものを掲載しました。

今回も学校の様子を見ていただきたいと思います。

運動会がんばりました!!

10月1日(土)、秋晴の下、運動会を開催することができました。休日開催は3年ぶりとなります。3年生以下の児童にとっては初めて小学校で行う運動会です。子供たちは練習の成果を発揮してカー杯頑張り、一人一人がいろんな場面で輝けた良い運動会になりました。来校人数制限、午前中開催、観覧席を指定せずソーシャルディスタンスを確保していただくなど感染対策をとっての開催となりましたが、保護者の方々に子供たちの頑張っている姿を見ていただくことができました。



田んぼの学校~稲刈り~

9月27日(火)、5年生が「田んぼの学校」で、糸我地区青少年育成会や有田振興局、育友会三役の皆さんにご協力をいただき稲刈りを行いました。今年も1年生が稲刈りの様子を見学しました。鎌の使い方や刈った稲の束のくくり方を教えてもらったり、脱穀機を使ってもみにする体験をさせていただきました。子供たちは慣れない

ながらも一生懸命作業していま した。時間が経つにつれ慣れて きたのかどんどん稲が刈り取ら れていきました。

手作業で稲を刈るたいへんさ と収穫の喜びを身をもって感じ ることができました。





図書ボランティアの「おはなし会」

読書の秋です。読書は想像力を豊かにしてくれるなど良いことがたくさんあります。 ぜひ、子供たちには読書を好きになってもらいたいと思っています。

10月7日(金)、「おはなし会」がありました。「おはなし会」というのは、図書ボランティアの方が全校児童に読み聞かせをしてくださるというものです。いろんな本に触れ、本に興味をもってもらう良い機会にもなります。また、図書ボランティアの方が読み手となってくださるので、子供たちも特別な気持ちになれるのでしょう、この日をとても楽しみにしていました。これを機にさらに本を好きになってほしいです。図書ボランティアの 7名の方々、お世話になりありがとうございました。













糸我小学校だより

令和4年10月24日 ②



修学旅行に行ってきました

10月12日(水)・13日(木)に6年生が修学旅行に行ってきました。行き先は、奈良・滋賀・京都です。久しぶりに県外へ。感染対策に気を付けながらの修学旅行でした。奈良では法隆寺・若草山・東大寺、滋賀では琵琶湖博物館を見学し宿泊、翌日京都では太秦映画村・金閣寺・二条城などの史跡や施設を巡ってきました。子供たちは2日間を笑顔で過ごし、たくさんの思い出をつくって元気に帰ってきました。



























火災避難訓練と防災体験

10月6日(木)に火災避難訓練を行いました。全員が運動場に避難した後、有田市消防署員の方に、1・2・3・6年生は消火器の使い方を、4・5年生は3階から脱出シューターでの避難を指導していただきました。消防署の方々のおかげで貴重な体験をさせていただきました。









社会見学

10月14日(金)、社会見学がありました。低学年は和歌山交通公園・県立自然博物館、中学年は角長・稲むらの火の館へ、5年生は白浜空港・千畳敷・MES由良ドックへ行ってきました。子供たちはそれぞれの場所で産業や伝統・歴史等について見聞し、楽しく学習してきました。



















おもちゃ大会

10月11日(火)、就学時健診がありました。令和5年度の入学予定児童は7名です。5年生の女子が各検診がある教室に引率したり、お世話をしたりしました。来年入学してくるときには、5年生の子供たちも6年生。こういう経験を通して最高学年としての意識や低学年との関わりを強くしていきます。



新入児が入学してくるのが楽しみですね。

防災教室出前授業

10月11日(火)、就学時健診がありました。令和5年度の入学予定児童は7名です。5年生の女子が各検診がある教室に引率したり、お世話をしたりしました。来年入学してくるときには、5年生の子供たちも6年生。こういう経験を通して最高学年としての意識や低学年との関わりを強くしていきます。



新入児が入学してくるのが楽しみですね。

避難訓練~津波の日~

10月11日(火)、就学時健診がありました。令和5年度の入学予定児童は7名です。5年生の女子が各検診がある教室に引率したり、お世話をしたりしました。来年入学してくるときには、5年生の子供たちも6年生。こういう経験を通して最高学年としての意識や低学年との関わりを強くしていきます。



新入児が入学してくるのが楽しみですね。

就学時健診

10月18日(火)、就学時健診がありました。令和5年度の入学予定児童は7名です。5年生の女子が各検診がある教室に引率したり、お世話をしたりしました。来年入学してくるときには、5年生の子供たちも6年生。こういう経験を通して最高学年としての意識や低学年との関わりを強くしていきます。



新入児が入学してくるのが楽しみですね。

授業参観・教育講演会

8月28日(日)「飛び出し坊や」を設置作業を行いました。昨年度の続きの作業で、23箇所の内、残り9体を設置しました。今回も糸我地区連合自治会が中心となって実施され、育友会三役の方にもお手伝いいただき設置しました。

糸我は細い道が多く碁盤の目のようになっているのが特徴です。そのため、見通しの悪い交差点がたくさんあります。それにもかかわらず、結構なスピードで走る自動車も少なくありません。2年越しの設置作業は、糸我地区の交通安全を願う自治会の方々が提案してくれ実現しました。新しくなった「飛び出し坊や」で、交通安全を心がける人が増える事を願っています。設置してくださった連合自治会の方々や育友会の三役の方々、ありがとうございました。

今年度の「田んぼの学校」修了です

10月11日(火)、お米の選別、袋詰め、販売を行いました。就学時健診がありました。令和5年度の入学予定児童は7名です。5年生の女子が各検診がある教室に引率したり、お世話をしたりしました。来年入学してくるときには、5年生の子供たちも6年生。こういう経験を通して最高学年としての意識や低学年との関わりを強くしていきます。



難訓練~津波の日~

10月11日(火)、就学時健診がありました。令和5年度の入学予定児童は7名です。5年生の女子が各検診がある教室に引率したり、お世話をしたりしました。来年入学してくるときには、5年生の子供たちも6年生。こういう経験を通して最高学年としての意識や低学年との関わりを強くしていきます。



新入児が入学してくるのが楽しみですね。

和歌山県学力調査

10月11日(火)、就学時健診がありました。令和5年度の入学予定児童は7名です。5年生の女子が各検診がある教室に引率したり、お世話をしたりしました。来年入学してくるときには、5年生の子供たちも6年生。こういう経験を通して最高学年としての意識や低学年との関わりを強くしていきます。

